



CUENTA PÚBLICA

Señor Director:

El Presidente justificó estallido delictual en un gobierno cuyo integrante principal, esta muerto, absolutamente mediocre y cobarde. Una cuenta pública alejada de la realidad con mas fake news de nuestros 214 años de vida republicana, en lo personal creí que estaba hablando de Suiza, sobre todo en materia de seguridad. Desestabilizó un país, próspero y estable con sus defectos y virtudes, de aquello no queda nada, sino que todo lo contrario. Tres áreas importantes. En salud, se triplican las listas de espera, falta de especialistas en mayoría de hospitales. La educación de mal en peor, como explicamos entonces que en 6 meses, 5 paralizaciones de profesores. Seguridad en el piso, dale que estamos mejor que hace 3 o 4 años, claro para este iluminado es normal que exista un promedio de 3 muertes por día, tiene que bajarse de Narnia si en estos años periodo no lo hizo, no esperemos milagros.

No hablo de legalizar la marihuana, el Diputado Sáez de nuestra región debe estar en abstinencia, con angustia por que aquello no se llevará a cabo.

En cierta forma infringe la constitución y las leyes, donde se dispone que un presidente debe dar cuenta de la situación administrativa en relación al año anterior y si hubieron metas cumplidas de las que se propusieron, preocuparse del país en un 100% y no de lo que sucede en otras naciones (Israel o Estados Unidos). Para finalizar, una cuenta pública no es para tirar challa y que la barra brava (30%) aplauda a rabiar, en buen chileno mucho ruido y pocas nueces. Después nos preguntamos la ausencia de Ricardo Lagos y Eduardo Frei, obvio porque nunca comulgarán con este tipo de personas que cayendo en una mitomanía crónica, nos dejan un país económicamente mal e inseguro.

Boris Cortez